



# のびる

## きらりプロジェクト（6年生）！



「さらに美しい学校にしよう！」と、6年生の子ども達が、自主的に「きらりプロジェクト」に取り組んでいます。毎週金曜日の朝の時間に、校内のいろいろな場所を清掃しています。6年生の学校のために頑張る姿は、低学年のよいお手本になっています。また、子ども達の心の成長を感じてとてもうれしく思っています。



「きらりプロジェクト」の活動の様子

## 九九ボランティア（2年生）！



九九の学習の様子

1月12日（水）の1校時に、学習ボランティアの方々に来ていただき、九九の学習を行いました。ボランティアの方に九九を聞いていただいて、九九の定着を図る学習をしました。この日は、9名の学習ボランティアの方が来てくださいました。今年は、3回来てくださる予定です。子ども達は、一生懸命に九九を唱えて、普段の学習以上に意欲的な姿が見られました。学習ボランティアの方には、ご多用の中、ご協力いただき、ありがとうございました。



## 避難訓練（火災時）！

1月13日（木）の業間休みに給食場より出火という想定で、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、子ども達に実施時刻を知らせないで行いました。子ども達は、「お」おさない「は」はしらない「し」しゃべらない「も」もどらないの「ひなんのきまり」を守ることの大切さを確認しました。災害への対策には、日頃からの備えと確認が大切です。ご家庭での話題にしていただければ幸いです。



避難訓練の様子

## 校内授業研究会（3年1組）！

1月13日（木）の3校時に、3年1組で、道徳科の校内授業研究会を行いました。教材名「やさしい人大さくせん」の学習でした。学習内容は「親切・思いやり」について考えを深めていくものでした。子ども達の一生懸命に学習に取り組む姿は、とても立派でした。



校内授業研究会の様子

<ちょっと一言>

「自分の選択を正しいものに変えていけるのは、**自分だけ**です。」

